

Jesús cuenta la parábola de los talentos.

Mateo 25:14-30; Lucas 19:12-27



Jesús cuenta la parábola de los talentos.

Mateo 25:14-30; Lucas 19:12-27

Un día, Jesús habló de un hombre rico que había tres sirvientes. Este hombre tuvo que hacer un largo viaje.

Mientras él no estaba, quería que sus sirvientes

Gana más dinero para él.

El hombre le dio al primer siervo cinco talentos. (A tal-

Era una gran cantidad de dinero). Le dio el al segundo siervo dos talentos, y al tercero le dio siervo un talento. Luego se fue de viaje.

El siervo con cinco talentos se puso a trabajar. Él

¡Usé el dinero para hacer cinco talentos más! El siervo que había conseguido dos talentos también acertó

A trabajar. Es posible que haya comprado y vendido animales o plantó alimentos para vender. Hizo lo que hizo, terminó con cuatro talentos, el doble de lo que tenía el hombre rico que se le ha dado.

Pero el último sirviente tenía miedo de que el dinero se perdiera o fuera robado. ¡Así que cavó un hoyo en el suelo y enterró el dinero!

El hombre rico regresó de su viaje. Llamó

reunió a sus siervos para ver lo que habían hecho con su dinero. El primer sirviente contó que él había conseguido cinco talentos más. El segundo ser-

Vant demostró que había conseguido dos tal-

De hecho, la mayoría de las personas que se El hombre estaba muy contento con su duro

trabajo. Dijo que les daría aún más para cuidar .

Entonces el último siervo dijo que había enterrado el talento en la tierra. ¡El hombre rico estaba enojado! Dijo que quería que su dinero se usara, no que se escondiera lejos.

Jesús habló del hombre rico para ayudarnos a saber que Dios quiere que usemos lo que Él nos da. Haz cosas buenas.